
 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT TENUE 
LE MERCREDI 7 DÉCEMBRE 2022 À 18H15  EN PRÉSENTIEL AU LOCAL #224 

  

  

ÉTAIENT PRÉSENTS :  
Natacha Soulard  

Anne Thibodeau  

Sandra Samaha   

Yves Lamontagne 

Caroline Gravel 

Myriam Séguin 

Judith Lavigne  

Ghyslain Egglefield 

Asmaa Benabdeljalil  

 

ÉTAIENT ABSENTS :  
Nathalie Gaudet 

Julie Crégheur 

Mohamed Awaleh 

Myriam Lalande-Dubois 

Simon Cloutier 

   
  

1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM   
M. Yves Lamontagne, président du CE, constate qu’il y a présence de quorum et 

ouvre l’assemblée à 18h29.   

  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

6.3 – avait déjà fait. Remplacer par « approbation opération tournesol » 

6.4 – approuvé à la rencontre du 12 octobre 2022. 

 Point 7.2.5 – BBQ fin d’année, se retrouve en 6.5 dans les travaux du conseil,  

             pour approbation. 

7.4, 7.5, 7.6 – membres représentants ne sont pas présents. Ces points ne seront 

pas adressés à la réunion.  

 

Proposition approuvée par Mme Anne Thibodeau et secondée par Mme Caroline 

Gravel. 
 

3. QUESTIONS DU PUBLIC  

Comment peut-on mettre en place un projet pour mettre en valeur la diversité de 

l’école ? 

 

Réponse de la Direction : Des démarches seront misent en place dans le projet 

éducatif pour que celui-ci représente le milieu culturel. Il faudra déterminer 



 

 

comment favoriser le partenariat avec les parents et la communauté. Un comité 

pourra être créé. 

  

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 12 octobre 2022 

 Proposition approuvée par Mme Myriam Séguin et secondée par Mme Judith. 

  

5. SUIVIS DE LA RÉUNION DU 12 OCTOBRE 2022  

Aucun. 

  

6. TRAVAUX DU CONSEIL   
6.1 Approbation du contenu en éducation à la sexualité 
Ce sera la dernière année que le Conseil d’Établissement approuve le contenu. Le 
nouveau programme à partir de l’année prochaine sera intégré (CCQ). 

 Il manque au document la section du préscolaire : Grossesse et naissance.     

 

Proposition approuvée par Mme Caroline Gravel et secondée par Mme Myriam Séguin.  

   

6.2 Approbation campagne de financement Pâques  
Nous allons de l’avant avec l’analyse des options. Une fois décidée, ouvrir la  

boutique en ligne et organiser la distribution à l’école.  
Destination des fonds : Lab créatif, bibliothèque et musique. 

 

Proposition approuvée par Mme Anne Thibodeau et secondée par Mme Judith. 
  

6.3 Approbation opération tournesol 
 

Proposition approuvée par Mme Sandra Samaha et secondée par Mme Caroline Gravel. 
  

   

6.4 Approbation achat support à trottinettes 

  Approbation fournie lors de la dernière rencontre, le 12 octobre 2022.  

Démarche pour obtenir une soumission pour l’achat de support à trottinettes. 

 

Proposition approuvée par Mme Anne Thibodeau et secondée par M. Ghyslain Egglefield.  

 

6.5 Approbation du BBQ de fin d’année 
Aura lieu le 8 juin 2023. 

 

Proposition approuvée par Mme Myriam Séguin et secondée par Mme Caroline Gravel. 

   

 

 
 

7. RAPPORTS  



 

 

7.1 Président   
7.1.1  Diner pizza 
Participation des élèves de 6e année 

7.1.2 Sécurité (brigadiers scolaire, policier) 
Aurons-nous une présence policière?  

Certains parents se stationnent dans le débarcadère le matin et 

quittent leur véhicule. Mme Natacha fera le message pour adresser la 

situation.  
  

7.2 Direction  

7.2.1 Bilan du fond à destination spéciale 
Solde courant : 77 807$ 

7.2.2 Projet éducatif et PEVR 
Plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 
Comité interne : 1er décembre 

- 4 valeurs 

- comportements attendus 

- réviser vision et mission 

7.2.3 Plan de lutte 
Lorsqu’il sera finalisé, il sera présenté au Conseil d’Établissement   
(janvier) 

7.2.4 Exercice financier 21-22 
Etat des surplus 2021-2022 

 

Ajout de 15 minutes à la réunion. 

Proposition approuvée par Mme Anne Thibodeau et secondée par Mme Judith. 

 

7.2.5 Douance 
Point à reporter 

 

7.3 Enseignants et professionnels  

Très beaux commentaires reçus à propos de la rencontre de parents. Approche 

collaborative avec les parents. 

  

7.4 Technicienne en service de garde  

Aucun. 

 

7.5 Délégué au comité de parents 

  Aucun. 

  

8. Levée de l’assemblée à 20h44.  
Proposition approuvée par Mme Myriam Séguin et secondée par Mme Sandra Samaha. 


